

Las bicis vuelven a rodar en La Torreta

20/03/2022



La Torreta se ha vuelto a convertir este fin de semana en un circuito de ciclismo internacional gracias para acoger la primera prueba del **Superprestigio MTB FÁSTER, campeonato de categoría UCI formado por cuatro competiciones.** La carrera de alto nivel, organizada por el Club Ciclista Elda, se ha podido celebrar con total normalidad y en esta ocasión la lluvia ha respetado la prueba. Destaca la dureza del circuito de 4,2 kilómetros con el terreno húmedo. Han participado unos 200 participantes de alto nivel.

Este año la carrera se ha elevado a categoría UCI C1, lo que conlleva que el nivel de participantes de índole internacional ha subido y ha contado con participantes no solo de España sino también de Francia, Portugal,

Suecia, Polonia o Bélgica. Ha competido desde cadetes hasta élites. El público se ha repartido a lo largo del recorrido y ha permitido que el buen ambiente fuese el protagonista de esta mañana deportiva.

El presidente del Club Ciclista Elda, **Antonio Sabater**, se ha mostrado muy contento puesto que **"el tiempo ha respetado y los competidores han venido con muchas ganas.** Además, el circuito es espectacular gracias a toda la semana de lluvia".

Por su parte, el edil de Deportes, **Fernando Gómez**, ha dicho que "ha resultado una jornada positiva pese a las dificultades que existían, pues coincide con el Fin de Semana Festero, pero hay ambiente, y pese a que las

lluvias han provocado que haya menos público, el nivel sigue siendo muy bueno, han competido ciclistas de alto nivel y el terreno está perfecto gracias a los lluvias de los últimos días".



El público se ha repartido a lo largo de toda la prueba.